
ПРИВЕТСТВЕННОЕ СЛОВО 

ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ПРАВЛЕНИЯ АО «СО ЕЭС» 

 

БОРИСА ИЛЬИЧА АЮЕВА 

УЧАСТНИКАМ МЕЖДУНАРОДНОЙ НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКОЙ 

КОНФЕРЕНЦИИ «ЭЛЕКТРОЭНЕРГЕТИКА ГЛАЗАМИ МОЛОДЕЖИ – 2018» 

 

Уважаемые коллеги! 

Поздравляю вас с открытием IX Международной научно-

технической конференции «Электроэнергетика глазами 

молодежи»! 

За прошедшие годы конференция стала признанной 

площадкой для общения молодых специалистов, студентов 

энергетических специальностей и представителей научного 

электроэнергетического сообщества. Привлекая 

талантливую молодежь к решению актуальных задач, 

стоящих перед электроэнергетикой России, форум 

содействует раскрытию творческого потенциала молодых людей, формированию 

интереса к изобретательской и научно-исследовательской деятельности. Отрадно 

видеть, что год от года мероприятие вызывает все больше интереса со стороны 

ведущих компаний отрасли и профильных вузов. Возрастает число участников, 

растет и уровень представленных научных работ, а сама конференция становится 

ключевым событием для одаренной молодежи, желающей связать судьбу с 

электроэнергетикой. 

Конференция проходит в Казанском государственном энергетическом 

университете, который выступает соорганизатором форума уже второй раз. В 

этом году проведение конференции приурочено к юбилею КГЭУ – один из ведущих 

технических вузов России отмечает свое пятидесятилетие. На протяжении всех 

этих лет университет помогает решать задачу обеспечения компаний отрасли 

квалифицированными кадрами, укрепления и развития научного потенциала 

электроэнергетики, формирования нового поколения профессионалов. Хочу 

поблагодарить коллектив университета за неравнодушие к судьбе молодого 

поколения и деятельное участие в подготовке и проведении конференции. 

Молодые специалисты, принимающие участие в конференции, начинают свой 

профессиональный путь в очень перспективное время – время разработки и 

активного внедрения цифровых технологий в отрасли. Это новый значимый этап в 

отечественной энергетике. Сегодняшним студентам и молодым специалистам 



 
 

предстоит развивать и совершенствовать инструменты управления отраслью в 

эпоху цифровизации, формировать новый облик российской энергетики на основе 

инновационных технологий. От их упорства, настойчивости, способности 

нестандартно мыслить, готовности учиться новому и умения применять 

полученные знания в конечном счете зависит то, какой мы увидим будущую 

цифровую энергетику России. 

Желаю участникам конференции «Электроэнергетика глазами молодежи» 

продуктивного профессионального общения и плодотворных научных дискуссий. 

Успехов вам, дорогие друзья! 

 

Председатель Правления АО «СО ЕЭС» Б.И. Аюев 

 


